

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Desa Tamanjaya Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Cooling System untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Nov 13, 2024 - 12:20



*Bhabinkamtibmas Desa Tamanjaya Polsek Ciemas Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS dan Cooling System untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat*

– Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas

Desa Tamanjaya, Aipda Sudrajat Romi Indrayani, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Cicurug, Desa Tamanjaya, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu, pukul 10.00 WIB.

Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan berbagai himbauan dan sosialisasi penting kepada warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sudrajat menyampaikan beberapa pesan kepada warga, di antaranya terkait dengan ketahanan pangan yang merupakan tindak lanjut dari program Presiden Republik Indonesia. Ia juga mengajak masyarakat untuk menjaga hubungan baik dengan aparat kepolisian dan sesama warga guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif, terutama menjelang Pemilu dan Pilkada.

"Bersama kita harus menciptakan suasana Pilkada yang aman, tertib, dan tidak terprovokasi oleh berita hoaks ataupun isu SARA. Mari kita jaga kedamaian dan tidak terlibat dalam perbuatan intimidasi atau persekusi," ujar Aipda Sudrajat dalam penyampaianya.

Selain itu, ia juga mengingatkan kepada warga untuk waspada terhadap tindak pidana, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam melaksanakan kegiatan Pos Kamling. Hal ini penting guna menjaga keamanan dan mencegah kejahatan yang bisa terjadi di wilayah Desa Tamanjaya.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pentingnya kewaspadaan terhadap bencana alam yang bisa terjadi akibat curah hujan yang tinggi. Ia meminta agar warga tetap menjaga kehati-hatian dalam berkendara dan memarkir kendaraan dengan mengunci stang untuk menghindari tindak pencurian.